

Antrag Nr. 22-O-17-0008

Umweltgruppe Kloppenheim

Betreff:

Anbindung an den Igstadter Bahnhof durch Mietradstationen (Umweltgruppe)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob Kloppenheim an das vorhandene Mieträdernetz angebunden werden kann. Dies besonders in Bezug auf eine Mietradstation in Kloppenheim und am Igstadter Bahnhof, damit die Bahnverbindung aktiver genutzt werden kann. Das Ergebnis der Prüfung bitten wir, dem Ortsbeirat Kloppenheim mitzuteilen.

Begründung:

Der Igstadter Bahnhof bietet eine sehr gute Anbindung an das Schienennetz und vor allem die schnellste Verbindung zum Wiesbadener Hbf.

Eine praktikable fußläufige Erreichbarkeit ist durch die 2 km Entfernung nicht gegeben und das Auto sollte bei der kurzen Entfernung nicht die einzige Alternative sein.

Mit dem Fahrrad ist diese Distanz leicht zu überbrücken, jedoch lassen die meisten ungern ihre Fahrräder am Bahnhof stehen. Bei einer Mietradanbindung wäre dies nicht nötig.

Zudem könnte man sich auch bei Rückfahrten nach Igstadt spontan für den Zug entscheiden, um dann für das letzte Stück ein Fahrrad zu leihen.

Der Umbau am Igstadter Bahnhof wäre eine gute Möglichkeit, die Anbindung für die Kloppenheimer Bürger zu berücksichtigen.

gez.

Viola Refghi

für die Umweltgruppe Kloppenheim

Wiesbaden, 21.06.2022